



03.10.2021

Erfolgreiche Impf-Aktion gegen Corona

Wir von den Gesamtelternbeiräten der Kitas und Schulen in Stuttgart wurden Anfang Juli 2021 vom Robert-Bosch-Krankenhaus angesprochen, um den Eltern ein Impfangebot zu machen. Daraus entwickelten wir innerhalb einer Woche mit den mobilen Impfteams Walk-In-Impfangebote über ganz Stuttgart verteilt.

Im Zeitraum von Juli bis August 2021 konnten so **bei über 90 Aktionen mehr als 9.000 Impfungen** durchgeführt werden. Leider liegen die Zahlen für September noch nicht vor, allerdings waren die Termine gut besucht.

Wir möchten uns bei allen Beteiligten für ihren Einsatz zum Schutz unserer Kinder bedanken. Die Stadt Stuttgart sollte für das Engagement der Eltern und diesen großen Erfolg sehr dankbar sein!

Mit herzlichen Grüßen, Euer Gesamtelternbeirat